

3.2.4-10/20

Kreuzung wasserburger Landstraße/ Jagdhornstraße

Mi 16.09.2020 12:56

An: bag-ost.dir <bag-ost.dir@muenchen.de>;

Kategorien: Blaue Kategorie

Sehr geehrte Damen und Herren, ich , betreibe das Café seit 20 Jahren wog ich auch wohne.

Seit ca. zwei Monaten ist die Kreuzung mit weißen und roten Fahrrad Streifen von der Firma versehen worden.

Der von den 25 000 darüberfahrenden Autos LKWs und Bussen ausgehende reifenlärm Ist gesundheits- und geschäftsschädigend.

Bitte um Überprüfung der Fahrbahn Markierungen

Mit freundlichen Grüßen

Von meinem iPhone gesendet